

EL PARTIDO DE ACCION NACIONAL SE INTEGRARA EN U.N.E.

MADRID, 26 (EUROPA PRESS).—El Comité ejecutivo del Partido de Acción Nacional (P.A.N.) ha convocado, con carácter de urgencia, una asamblea nacional para decidir si este partido se integra en Unión Nacional Española (U.N.E.), que preside don Gonzalo Fernández de la Mora, propuesta formulada por dicho Comité ejecutivo.

El Comité ejecutivo del P.A.N. ha tomado esta decisión, «dada la indiscutible personalidad del señor Fernández de la Mora y su identificación con los valores del derecho público cristiano».